



TC Weckhoven feierte ausgelassen sein 50-jähriges Vereinsjubiläum

Neuss-Weckhoven, 19. August 2024

Neuss. Am Samstag, 17. August, feierte der Tennisclub Neuss-Weckhoven e.V. (TCW) sein 50-jähriges Bestehen auf der Tennisanlage an der Weckhovener Straße. Gegründet am 20. September 1974 im Vereinslokal bei Engels am Lindenplatz als Abteilung des BV Weckhoven 1927 e.V. lud der Traditionsclub ein zu einem großen Fest für die ganze Familie.

Ab 12 Uhr wartete auf die kleinen und großen Gäste ein buntes Festprogramm und es war für jeden etwas dabei: "Der Treff" mit Kindern und Jugendlichen aus Weckhoven, die mit vielen Liedern auf der Gitarre ihr Publikum unterhielten, dem Musikverein »Frohsinn« Norf e.V. 1926 mit einem sehr schönen Platzkonzert am Nachmittag und einem Kinder-Ballparcours auf Platz 5 und 6 für die kleinen Sport- und Spielefans.

Am frühen Abend stand ein Ehrenamtlicher des TCW ganz im Mittelpunkt: Frank Nordmann! Nordmann hat den Verein über 33 Jahre als 1. Vorsitzender erfolgreich durch alle sportlichen und gesellschaftlichen Höhen und Tiefen in Neuss geführt. Für dieses besondere ehrenamtliche Engagement und die großen Verdienste rund um den Tennissport in Neuss wurde Nordmann zum Ehrenvorsitzenden des TCW ernannt. Als Geschenk des Vereins erhielt Nordmann ein Foto, auf dem die Vereinsmitglieder das TCW-Logo darstellen sowie deren Unterschriften.

Höhepunkt des Festprogramms nach den Ehrungen verdienter Mitglieder und Sponsoren war um 19 Uhr der Auftritt des spanischen Vollblutmusikers Rafael de Alcalá mit Flamencotänzerin Daniela Lodani. Rafael de Alcalá verzauberte das Publikum mehr als zwei Stunden mit seiner virtuoson Gitarrenmusik und seiner unverwechselbaren Stimme.

Zum Abschluss des Festtages konnten sich die Gäste zu vorgerückter Stunde auf ein Jubiläums-Feuerwerk freuen, untermalt mit der Musik aus "Pomp and Circumstance March No 1", komponiert von dem Briten Sir Edward Elgar.

Im Tennisclub Neuss-Weckhoven e.V. (TCW) wird an der Weckhovener Str. 25, in 41466 Neuss bereits seit fünfzig Jahren Tennis gespielt. Der TCW ist im Neusser Stadtteil Weckhoven zu Hause und verfügt über zehn gepflegte Aschenplätze, die von einer schönen Grünanlage umgeben sind. Der TCW arbeitet mit der Tennisschule TeamYou zusammen und bietet eine gemütliche Clubgastronomie mit gutbürgerlicher Küche und einen Biergarten im Sommer.



Im Anschluss übernahm DJ Roland alias Roland Hansen die Regie und die Besucher feierten und tanzten zu guter Musik noch ausgelassen auf der Clubhausterrasse weiter. „Eine perfekte Jubiläumsfeier!“, so der amtierende 1. Vorsitzende Volker Wanduch.

Kontakt für Rückfragen

Thomas Ziesmer

Pressewart des TCW

(0173) 29 85 479

thomas.ziesmer@ish.de

<https://www.tc-neuss-weckhoven.de>

Im Tennisclub Neuss-Weckhoven e.V. (TCW) wird an der Weckhovener Str. 25, in 41466 Neuss bereits seit fünfzig Jahren Tennis gespielt. Der TCW ist im Neusser Stadtteil Weckhoven zu Hause und verfügt über zehn gepflegte Aschenplätze, die von einer schönen Grünanlage umgeben sind. Der TCW arbeitet mit der Tennisschule TeamYou zusammen und bietet eine gemütliche Clubgastronomie mit gutbürgerlicher Küche und einen Biergarten im Sommer.